

TOUT SAVOIR POUR COMMANDER DES PLUMES

1- CHOISIR LES FORMATS

2 formats sont proposés :

KLASSIK : 10 x 4,8 cm (anciennement appelé Mini)
MIDI : 7,5 x 3,6 cm (anciennement appelé Micro)

2- CHOISIR LE DESIGN

2 designs possibles:

- **GEN 1** : le design historique, avec des fausses coutures imprimées

- GEN 2 : le design de nouvelle génération, sans les fausses coutures



3- CHOISIR LES MOTIFS A IMPRIMER

Que faire imprimer sur une plume?

a. Vous avez un logo (Avatar Facebook, logo de team ou de club, logo de votre entreprise ...) que vous souhaitez faire imprimer sur des plumes à offrir (à vos amis, clients ...).

Envoyez-moi votre logo au format vectoriel de préférence (.Al ou .EPS), par e-mail (asso.lesoleil.leventATgmail.com) ou par Facebook Messenger.

Si vous n'avez pas ce fichier au format vectoriel, vous pouvez l'envoyer dans des formats d'image standards (.PNG, .JPG, .BMP ...).

Note : la qualité du logo imprimé dépend directement de la qualité de votre fichier. Je pourrais tenter de l'améliorer, mais je ne suis pas magicien ni graphiste ;)

- b. Vous n'avez pas de logo, mais vous souhaitez des plumes colorées (voir les photos du groupe). Contactez-moi par MP et je vous proposerai ce que j'ai en stock.
- c. Vous n'avez rien de tout ça, mais vous avez des idées? Demandez et on verra si c'est possible ou non.

Conseil: Il est possible d'imprimer les « coutures » dans d'autres couleurs que le Noir. C'est d'ailleurs conseillé lorsqu'au moins un des cinq panneaux de la plume est d'une couleur sombre (noir, bleu marine, marron ...)

Une fois le motif choisi, je vous fais une proposition de plusieurs modèles de plumes.

4- TARIFS

Tarifs Printed Feathers au 01.12.2017			
	Prix Unitaire		
Quantité	KLASSIK (10 cm)	MIDI (7,5 cm)	
10	2,00€	1,80 €	
20	2,00€	1,80€	
30	2,00€	1,80€	
40	2,00€	1,80€	
50	1,70 €	1,50 €	
60	1,70 €	1,50€	
70	1,70 €	1,50€	
80	1,70 €	1,50€	
90	1,70 €	1,50 €	
100	1,40 €	1,20 €	
150	1,40 €	1,20€	
200	1,40 €	1,20€	
250	1,40 €	1,20€	
300	1,40 €	1,20€	
Plus participation aux frais d'envoi			

Choisissez les quantités souhaitées (Multiples de 10).

Choisissez votre mode de paiement :

- Chèque (uniquement pour la France)
- Virement bancaire
- Paypal *

* Un supplément vous sera facturé pour le règlement de la taxe imposée par Paypal (Paypal Fees).

5- COMMANDER

Vous avez choisi:

- Le format
- Le design
- Le motif
- Les quantités
- Le mode de règlement

Je vous ferai parvenir un devis estimatif.

6- ENVOI ET REGLEMENT

Afin de garantir que vos plumes arriveront en bon état, elles seront envoyées dans des enveloppes cartonnées.

Pour la France, vous bénéficiez du suivi de votre courrier postal. Un numéro de suivi vous sera communiqué dès l'envoi.

Une participation aux frais d'envoi vous sera facturée, en fonction du poids de l'enveloppe.

Lorsque vos plumes sont prêtes, je reprends contact avec vous pour :

- Vous informer des modalités de paiement
- Obtenir vos coordonnées pour la livraison
- Vous communiquer le numéro de suivi du courrier

7- DELAIS

Les délais peuvent être très longs pour plusieurs raisons :

- Afin de commander une planche de plumes à mon imprimeur, je dois avoir reçu un nombre de commandes suffisantes. Il peut donc s'écouler plusieurs semaines entre le moment où vous avez positionné votre commande et le moment où j'envoie la commande à l'imprimeur.
- A réception d'une planche, le travail de fabrication reste conséquent.
- Les commandes seront traitées dans l'ordre d'arrivée (First In First Out).

Aucun délai n'est garanti, aussi prenez vos dispositions et passez commande longtemps à l'avance ...



ALL YOU NEED TO KNOW TO ORDER FEATHERS

1- CHOOSING A SHAPE

2 shapes are available:

KLASSIK: 10 x 4,8 cm (formerly known as Mini)MIDI: 7,5 x 3,6 cm (formerly known as Micro)

2- CHOOSING A DESIGN

2 designs are available:

- **GEN 1**: the historical design, with the dotted lines

- GEN 2: the new generation design, without any dotted lines



3- CHOOSING THE PATTERN

What should you print on feathers?

a. You've got a logo (Facebook avatar, kite team logo, enterprise logo ...) that you would like to be printed on some feathers? You would like to offer feathers to your friends or customers (like business cards) ...?

Send your logo in a vector format (.Al ou .EPS) to <u>asso.lesoleil.leventATgmail.com</u> or in Facebook Messenger

If you don't have any vector file, you can send me a standard image format (.PNG, .JPG, .BMP ...).

Important: the quality of the printed logo depends on the quality of your file. I could try to improve it, but I am neither a magician nor a graphic designer;)

- b. You don't have any logo but you just want some colorful feathers? Feel free to contact me by PM and I'll present you the available feathers.
- c. None of the above but you have a good idea? Feel free to ask and I'll see what's possible.

Recommendation: It's possible to print the « sewing » in a color other than black. I rather recommend to do so if one of the panels of the feather has a darker color (black, dark blue, ...)

Once you have chosen the layout or print, I will propose you several designs of feathers.

4- PRICES

Printed Feathers Prices 2017.12.01			
	Unit Price		
Quantity	KLASSIK (10 cm)	MIDI (7,5 cm)	
10	2,00 €	1,80 €	
20	2,00€	1,80€	
30	2,00€	1,80€	
40	2,00€	1,80€	
50	1,70 €	1,50€	
60	1,70 €	1,50€	
70	1,70 €	1,50€	
80	1,70 €	1,50€	
90	1,70 €	1,50€	
100	1,40 €	1,20€	
150	1,40 €	1,20€	
200	1,40 €	1,20€	
250	1,40 €	1,20€	
300	1,40 €	1,20€	
Plus shipping			

Choose the desired quantities (Multiple of 10).

Choose your payment method:

- Cheque (only for France)
- Bank transfer

Paypal *

* If you choose to pay using Paypal, an extra cost will be added (Paypal Fees)

5- ORDERING

You have chosen:

- The shape
- The design
- The pattern
- The quantity
- The payment method

I will send you an offer.

6- SHIPPING AND PAYMENT

To guarantee a good arrival of your feathers, they will be sent in hardboard envelopes. For customers out of France: if you wish a shipment with tracking, just ask for it. Additional costs will be at your charge.

When your feathers are ready, I will get in touch with you:

- To inform you about the payment methods
- To get the information I need to send your feathers

7- TIME SCHEDULE

It can take quite some time to have your order ready, shipped and delivered. This is due to many reasons:

- In order to have a full feathers board to print, I must have received a sufficient number of orders. It may take several weeks from the moment you place your order until I'm able to print.
- Once the feathers board is printed, there is still a lot of work to do.
- Orders are produced following « First In First Out ».

No exact time schedule can be given. I strongly advise to place your order a long time in advance.